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〇月は〇〇〇〇月間です！ 
 

【前回の会長挨拶】 

先週は７月に入ってやっと梅雨らしくなってきたと言いましたが今週は梅雨の様で梅雨

らしくなく拍子抜けしています。最近伊勢湾岸道を通る事が多く三重県の四日市付近では

今まで慢性化した渋滞が起きていましたが、第二名神の四日市インターが開通してからは

完全に渋滞が解消されました。高速道路での渋滞は目的地への時間短縮の思いで使用する

為、渋滞で到着時間が読めないのは非常につらい思いをした事が多く有ります。先週、渋

滞もなく三重県から帰る時、飛島村付近を通り掛かると昔は貯木場に丸太の原木が多く海

に浮かんでいましたが、今は丸太の姿を見る事が出来ない状況になっています。木材の輸入形態の変化で原木か

ら加工製品化された商品の輸入に変わった状況を見た思いでした。その反面潮見町付近では、大量の海上コンテ

ナやモータープールでは大量の車が輸出を待っている様に見えました。アメリカとの貿易摩擦問題をトリトン大

橋から如実に見えた様な気がしました。 

7/4(木)岡崎ローターアクトクラブの例会に参加してきました。少人数での受付･対応で混乱していました。今

期 8 名での活動スタートと言っていますが、欠席も多く活動に支障が出ると思われるので早急な対応が必要と

されます。ローターアクト委員長に指導をお願いしたいと思います。7/9(火)光ケ丘女子高等学校インターアク

トクラブの例会に出席しました。昨年と比べると例会の流れも進歩があった様に見られました。今後も青少年奉

仕委員長･インターアクト委員長に指導をお願いしたいと思います。7 月 7 日は二十四節季のひとつである小暑

です。小暑は梅雨明けの後の本格的な夏が来る前の季節だから小暑である、と言うこと。あと 10 日も過ぎると

本格的な真夏がやってきます。皆さんも体に配慮し暑い夏を乗り切って頂ければと思います。 

【前回の卓話】         「地域ぐるみの防犯対策の推進」     岡崎警察署 生活安全課 生活安全第一係 

警部補 朝河 勇 様 

愛知県下の地域ぐるみの防犯対策ということでお話しさせていただきます。愛知県の犯罪

件数は、平成 10 年 10 万件以下でしたが、平成 15 年には 22.5 万件と増え、警察官は、

出勤してすぐに事故処理だけに追われるという悪循環でした。かつてのニューヨークでの防

犯対策の失敗例として、マスコミ受けする凶悪事件を捕まえれば犯罪が減少するだろうと考

えましたが、全く効果が出ませんでした。そこで次に地下鉄対策・放置自転車対策・ごみ対

策をし、住み易くすることで凶悪事件が減少していきました。皆さんにお願いしたいことは、

『犯罪は場所で起こる』ということを覚えておいてください。 

 ①危ない場所は危ない（入りやすい・見えにくい） 

 ②ＳＮＳに注意（便利だけれど嘘も多い） 

 ③もしも被害にあったらどういう対処をしたらいいか心がけて直ぐに通報する。 

嘗ては『検挙に勝る防犯無し』だった方針が、今は『予防に勝る治療無し』という地域ぐるみで取組みに方向転

換して犯罪が減ってきています。空き巣とか侵入盗対策としまして、 

防犯の 4 原則 

①時間（5 分以上かけさせる補助錠） 

②光（門燈・センサーライト） 

③音（防犯砂利） 

④地域の目（挨拶等の声掛け習慣） 

を覚えておいてください。詐欺盗対策として。担当部署氏名を控え、決して一人で決めずに警察や周りの人に相

談してください。岡崎東ＲＣの皆様に中心になって社会貢献や地域・家族の絆を深めていき、安心に暮らせる街作

りにご協力ください。 

47 期【No3 号】第 2211 回例会                        2019/７/18 
（過去 3 回の修正出席率 6/13：100% 6/20：100% 6/27：100%） 

【本日の卓話】                   「 今年度事業計画 」    社会奉仕委員長  柴田敏光君 

                          青少年奉仕委員長 西脇謙二君 



page 2 

 
岡崎警察署 朝河勇警部補 

 
地区大会 PR ご訪問 

 
卓話者へお礼のご挨拶 

 
ようこそ！本日ビジター様 

ご来訪者 第 2760 地区 2019-20 年度地区大会 PR 

実行委員 和田典之様・服部勝之様（名古屋清州 RC） 

幹事報告(中根匡規君)  
■ 第５理事会報告 7/4 

・長瀬楽人会 RCC 補助金助成：承認 

・子ども食堂（ココカラ）への補助金助成：承認 

・終戦記念粗食例会差額を米山奨学会へ寄付の件：承認 

・第 72 回岡崎市美術展後援の件：承認 

・第 7 回ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞ＋ふれ愛ﾌｪｽﾀ例会開催：承認 

・片岡達宏君配属委員会(会場/ロータリー財団)：承認 

■ ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ。 

■ 第 18 回ロータリー全国囲碁大会のご案内 10/5(土)   

■ 7/13(土)第1回地区インターアクト委員会が愛知県

青年の家にて開催され、三城君に出席して頂きます。 

■ 7/15(月)第 30 回インターアクト年次大会が稲沢市

民会館にて開催され、西脇君･三城君に光ヶ丘ＩＡＣ

103 名と共に出席して頂きます。 

■ 次週例会終了後、第３回クラブアッセンブリーを開催

します。関係各位の出席をお願い致します。 

■ 7/16(火)17(水)事務局休暇となります。 

■ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづま

をご覧ください。 

直前幹事報告(坂野弘君)  
■ 豊田三好 RC より IM 報告書が届いています。参加者

のアレンジケースの配布させて頂きました。 

■ 岡崎城南RCより創立30周年記念誌が届きました。 

副幹事(林孝夫君)  
■ 2020 東京五輪観戦ツアーのアンケートにご協力を

お願いします。 

IM 実行幹事(安井健次君)  

■本日例会終了後、第2回 IM実行委員会を開催します。 
ビジター報告 【岡崎ＲＣ】1 名【岡崎南ＲＣ】1 名 

出席委員会 本日の出席率 90.74%(欠席 5 名) 

   前々回(6/27)修正出席率 100%(欠席 0 名) 

前年度社会奉仕委員会(岩崎靖彦君)  

■災害ボランティアおかざきより会報が届きました。 
公共イメージ向上委員会ロータリーの友7月号紹介 

ニコニコ委員会 
 名古屋清州 RC 和田典之様･服部勝之様 地区大会

の PR にお邪魔しました。宜しくお願い致します。 

 近藤金作君 岡崎警察署の朝河警部補、本日の卓話宜

しくお願い致します／地区大会 PR でお越し頂いた

和田典之様･服部勝之様、本日は有難うございます。 

 中根匡規君 岡崎警察署の朝河様、本日卓話宜しくお

願い致します。地区大会 PR の和田様･服部様を歓迎

致します。 

 杉田広喜君 岡崎警察署の朝河勇様、本日はどうぞ宜

しくお願い致します。 

 安井健次君 あづま会取切り戦で会長賞を頂きまし

た。野村さん有難うございます。 

 手嶋明君 はやぶさⅡすごい！! 

 三城偉央君 光ヶ丘 IAC の例会にご参加有難うござ

いました。次回も大勢の参加お待ちしております。 

 長坂勲君･生駒尚久君･新浪勝也君･鈴木公市君･清水

幹良君 ニコに協力します。 

 本日参加の新旧理事役員委員長の皆様より 就任･退

任しました。 

 

７・８月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

7/25(木)18:00～ 魚 清 「新年度親睦夜間例会」 

8/1(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「末広」 「長瀬楽人会活動報告」 

8/8(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「外国人雇用の現状について」大野俊介様 

8/15(木) － 定款第 8 条 1 節の規程により休会です。 

8/22(木) － 定款第 8 条 1 節の規程により休会です。 

8/29(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「未定」岡村安来子様 
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クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

7 月 19 日（金） 西尾 KIRARA 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

7 月 22 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 1 階フロント前 11:30～12:30 

7 月 29 日（月） 豊田三好 三好保田ヶ池センター2 階 18:15～19:15 

7 月 30 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

7 月 30 日（火） 西尾 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

8 月 2 日（金） 安城 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

8 月 6 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル１階 17:30～18:30 

8 月 6 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル 1 階 17:00～18:00 

8 月 8 日（木） 愛知三州 暮らしの杜 葵ホール 1 階階段室前 18:00～18:30 

8 月 12 日（月） 豊田西/豊田三好/刈谷 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

8 月 13 日（火） 岡崎南/岡崎城南/豊田中/西尾 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

8 月 14 日（水） 岡崎/豊田東/知立/碧南/三河安城 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

8 月 16 日（金） 安城/西尾 KIRARA 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

【参加報告】光ヶ丘インターアクトクラブ例会   2019/7/9(火)  インターアクト委員長 三城偉央 

光ヶ丘女子高等学校インターアクトクラブの例会に近藤会長はじ

め 6 名で参加しました。現在 103 名の大所帯となり新会員も多

い事から、毎年 7 月は「ロータリークラブとは」・「インターアク

トクラブとは」についての卓話をおこなっています。 

ロータリークラブとの繋がりをインターアクターの心に留めても

らい、今後の奉仕活動に生かして行ってもらいたいと思います。   

【参加報告】第 30 回インターアクトクラブ年次大会 2019/7/15(祝･月)インターアクト委員長 三城偉央 

インターアクト年次大会が稲沢市の名古屋文理大学文化フォーラ

ムで開催され、西脇青少年奉仕委員長と参加してきました。 今

年度のテーマは「Look at the World~世界に目を向けて」として

2760 地区の 18 クラブ、総勢 526 名のインターアクターが参

加をしました。 各クラブの工夫を凝らした活動報告がされる中、

光ヶ丘ＩＡＣの活動報告は、奉仕・ボランティア共に数多くの活

動発表があり、また今月 23 日より 2 名参加される海外派遣研修

の結団式も行われ、充実した年次大会となりました。 

  

 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 9 月 未定 定例会 

ひよどり会 8 月 8 日(木) チャーム 定例会及び総会 

写楽会 有志による写真を、メーリングリスト・例会場にて展示 

【同好会便り】ひよどり会総会             2019 年 7 月 11 日（木）チャームにて 

7 月１１日 18：30 よりチャームにてひよどり会収支報告総会が行

われました。 

清水さんの収支報告の後、中根幹事が激励の挨拶をされ、ひよどり

会がスタートされました。同好会メンバー22 名中 15 名が参加され

ましたが、大変レベルの高いのど自慢合戦が繰り広げられました。

今年度も多数のご参加お待ちしております。 
  


